

„Elfen erkunden das Wachssterne Experiment“

Wochenrückblick 16.12. - 20.12.2024



In der letzten Woche vor den Weihnachtsferien hatte Snorre den Kinder zum Abschied ein Wachssterne Experiment erklärt. Die Elfen wollten das Experiment gleich ausprobieren. Dazu traf sich die Gruppe im Experimentierbereich. Der erste Schritt war es ein Plätzchenförmchen mittig in einem mit Wasser gefüllten Teller platzieren. Im Anschluss wurde die Kerze entzündet und langsam tropfte der heiße Wachs in das Förmchen und füllte die Form.

Die Kinder lernen Eigenschaften verschiedener Stoffe kennen z.B Dichte und Aggregatzustand. Zudem nehmen sie durch Experimente technische/physische Vorgänge bewusst wahr.